

Minister of Health



Ministre de la Santé

Ottawa, Canada K1A 0K9

**Message from the Minister of Health  
Canadian Federation of Nurses Unions' Biennial Convention  
June 2017**

It is my pleasure to congratulate the Canadian Federation of Nurses Unions (CFNU) on its 18<sup>th</sup> Biennial Convention. This year's theme, "Speak Up," emphasizes the important connections between safe staffing, safe patient care and workplace safety.

I have had the pleasure of working closely with nurses and witnessing their important contribution to the health and well-being of patients. While a range of providers contribute to a patient's healthcare experience, nurses are often the most critical providers in terms of ensuring continuity of care.

As Minister of Health, I have the privilege of meeting with national nurses' associations, as well as other associations from across the country to discuss how we can work together to change the health care system, particularly in the areas of mental health, home care and palliative care.

I would like to thank the Canadian Federation of Nurses Unions for their dedication, passion, and effort in continuously advancing solutions to improve patient care, work conditions and our public health care system.

Together, we will continue to build a healthier future for all Canadians.

A handwritten signature in blue ink that reads "Jane Philpott".

The Honourable Jane Philpott, P.C., M.P.

Minister of Health



Ministre de la Santé

Ottawa, Canada K1A 0K9

**Message de la ministre de la Santé  
Congrès biennal de la Fédération canadienne des syndicats  
d'infirmières/infirmiers  
Juin 2017**

C'est avec grand plaisir que je félicite la Fédération canadienne des syndicats d'infirmières/infirmiers (FCSI) de son 18<sup>e</sup> congrès biennal. Le thème de cette année, « On prend la parole », met en évidence le lien important qui existe entre un effectif suffisant, la prestation sécuritaire de soins aux patients et la sécurité du milieu de travail.

J'ai eu le plaisir de travailler en étroite collaboration avec le personnel infirmier et de voir la contribution inestimable qu'il apporte à la santé et au bien-être des patients. Si différents fournisseurs contribuent à l'expérience des soins de santé vécue par le patient, les infirmières et infirmiers sont souvent les plus importants pour assurer la continuité des soins.

En tant que ministre de la Santé, j'ai le privilège de rencontrer des associations nationales d'infirmières et infirmiers ainsi que d'autres associations de partout au pays pour discuter de la façon dont nous pouvons collaborer afin de modifier le système de soins de santé, surtout en ce qui concerne la santé mentale, les soins à domicile et les soins palliatifs.

Je tiens à remercier la Fédération canadienne des syndicats d'infirmières/infirmiers de son dévouement, de sa passion et des efforts qu'elle déploie pour proposer continuellement des solutions visant à améliorer les soins aux patients, les conditions de travail et notre système public de soins de santé.

Ensemble, nous continuerons de bâtir un avenir sain pour tous les Canadiens.

A handwritten signature in blue ink that reads 'Jane Philpott'.

L'honorable Jane Philpott, C.P., députée